



כשר אוסטריה KOSHER AUSTRIA



הרבנות הראשית לק"ק ווינה
תעודת כשרות - כשר למהדרין

**Koscher laMehadrin
Zertifikat**

Hiermit wird bestätigt, dass die hier unten aufgeführten Produkte der Firma **Caj. Strobl Naturmühle GmbH**, welche in ihrer Produktionsstätte in Linz, Österreich hergestellt werden, *koscher laMehadrin* sind. Die Produkte sind frei von *Bischul Nochri*, *'Afiyat Nochri* und *Issur Chadasch*. Diese Produkte sind Koscher für das ganze Jahr, nicht aber *Koscher LePessach*,

Dieses Zertifikat ist bis zum 6. *Ijar* 5780 (30. April '20) gültig.

Arie Folger, Oberrabbiner
der Israelitischen Kultusgemeinde Wien

**Koscher laMehadrin
Certificate**

This is to confirm that the products below, manufactured by the company **Caj. Strobl Naturmühle GmbH** at their manufacturing plant in Linz, Austria, are *koscher lammehadrin*. The products are free from *bishul nokhri* and *'afiyat nokhri* and **free of any chadash concerns**. These products are kosher for all year round, but not for *Passover*.

This certificate is valid until the 6th of *Iyyar* 5780 (April 30th, '20).

Arie Folger, Chief Rabbi
of the Jewish Community of Vienna

תעודת כשרות למהדרין

וזאת לתעודה, כי המוצרים המפורטים למטה שמיוצרים על ידי חברה שטרובל נטורמיהלה ("מטחנה טבעית שטרובל") בע"מ, הרי הם כשרים למהדרין לכל השנה. אין במוצרים הללו שאלות של בליעות איסור, בישול נכרים, אפיית נכרים או שום חשש חדש. המוצרים הללו כשרים לכל השנה בלבד ולא לפסח. תוקף תעודה זו עד ו' באייר ה'תש"פ (30 באפריל 2019 למספרם).

אריה בן מנחם מאיר פאלגער
הרב הראשי דק"ק ווינה יצ"ו

Alle ganzen, geschälten, in Flocken verwandelte oder gemahlene Getreide- und Bohnenerzeugnisse von der Firma **Caj. Strobl Naturmühle** (Siehe beiliegende Produkliste)

All whole, peeled, flaked or milled grain and bean products presently manufactured by the **Caj. Strobl Naturmühle** (See attached product list)



חותמת הרבנות
Stempel des Rabbinates
Seal of the Rabbinat

אריה בן מנחם מאיר פאלגער

חתימת הרב המכשיר
Unterschrift des zuständigen Rabbiners
Signature of Certifying Rabbi